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Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'étude publiée fin
novembre dans le British journal of medicine qui démontre que prendre des médicaments effervescents,
dispersibles ou solubles, qui contiennent du sodium, expose à un risque plus élevé de problèmes cardiaques,
notamment d'accidents vasculaires cérébraux. Le taux de mortalité toutes causes confondues est également
supérieur, comparé à celui des personnes qui prennent les mêmes traitements sans sodium. L'étude à été
menée auprès de 1,2 million de Britanniques. Les auteurs soulignent que la dose maximale de ces médicaments
équivaut à des taux de sel supérieurs à la dose quotidienne recommandée, à quoi il faut ajouter le sel de
l'alimentation. Aussi, il lui demande de quelle façon le Gouvernement envisage de prendre en compte les
résultats de cette étude.
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